

COMMUNIQUE DE PRESSE

**INAUGURATION D'UN PROJET D'ACCES A L'EAU ET REMISE DE RIZ
POUR LES CANTINES SCOLAIRES A LAFFOU, SUR FINANCEMENT
DU JAPON**

Mardi 19 juin, Son Excellence Monsieur Hisanobu Hasama, Ambassadeur du Japon en Guinée, Monsieur Edouard Nizeyimana, Représentant Résident du Programme Alimentaire Mondial (PAM) en Guinée et Monsieur Sabou Keïta, représentant l'ONG Le Partenariat, ont participé à la remise de riz pour les cantines scolaires du PAM et à l'inauguration du Projet d'accès à l'eau et à l'assainissement pour quatre écoles à Lafou (préfecture de Lélouma), en présence des responsables de l'éducation de la région administrative de Labé et des représentants de la commune rurale de Lafou (préfecture de Lélouma).

Le Projet d'accès à l'eau et à l'assainissement pour quatre écoles à Lafou (préfecture de Lélouma), d'un montant de 124 437 USD, soit environ 1 083 000 000 GNF, a permis d'améliorer les conditions sanitaires et de fournir une sensibilisation à l'environnement pour les 618 élèves des écoles primaires de Longoma, Garantán, Doghol Timbobhé et Hackou dans la commune rurale de Lafou. Ces écoles ont été équipées de latrines, forages, clôtures en grillage avec un reboisement apporté par Le Partenariat. De nombreuses formations et sensibilisations ont également eu lieu.

A la demande du Gouvernement Guinéen, le Gouvernement du Japon a également financé le programme des cantines scolaires, mis en œuvre par le PAM, pour un montant de 390 000 000 Yens, soit près de 30 000 000 000 GNF. Depuis 2014, le Gouvernement du Japon a continuellement apporté son soutien à ce programme, pour un montant global de 15 250 000 \$, soit près de 140 000 000 000 GNF. Le don actuel a permis l'achat de denrées alimentaires destinées à fournir un repas chaud par jour à plus de 150 000 enfants de 895 écoles dans les zones de plus forte insécurité alimentaire, ce qui incite les enfants à rester à l'école et à poursuivre leur scolarité.

Ces deux projets participent à la création d'une sécurité humaine de base pour les habitants des zones les plus défavorisées, en fournissant une aide immédiate, mais aussi en préparant l'avenir. Ces deux projets correspondent également aux enjeux majeurs de la coopération entre le Japon et la Guinée, à savoir la sécurité alimentaire et le renforcement des capacités humaines.



Son Excellence Monsieur Hisanobu Hasama, et Monsieur Edouard Nizeyimana



Forage réalisé dans le cadre du projet du Partenariat